

## **TRIBUNAL CUERPO DE AYUDANTES DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS (OEP 2023)**

### **TRIBUNAL TITULAR:**

**Presidenta Titular: D<sup>a</sup>. Silvia Palero Alonso**

**Subdirectora General Adjunto. Subdirección General de Recursos Humanos. Secretaría General de Instituciones Penitenciarias (Ministerio del Interior).**

Cuerpo Superior de Técnicos de Instituciones Penitenciarias (Especialidad Jurista).

Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.

### **Experiencia profesional:**

Ha desempeñado diversos puestos en Servicios Centrales y Periféricos. Desde 2018 ha desempeñado su labor en la Subdirección General de Recursos Humanos, como Jefa del Servicio de Selección y Concursos, Jefa de Área de Gestión de Personal, y desde julio de 2021, Subdirectora General Adjunta de Recursos Humanos.

Ha impartido Cursos en materia Legislación Penitenciaria. Ha participado como formador de funcionarios/as en prácticas vinculados a procesos selectivos del Cuerpo Técnico de II.PP. y del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias. Asimismo, ha colaborado como vocal, secretaria y presidenta en distintos procesos selectivos de personal funcionario y laboral fijo sujeto al IV CUAGE.

Medalla de Plata al Mérito Penitenciario en septiembre de 2020.

**Vocal Titular: D<sup>a</sup> María José Esteban Manzano**

**Jefa de Área de Gestión de Personal, Subdirección General de Recursos Humanos, Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.**

Licenciada en Derecho. Universidad Complutense de Madrid.

Diplomada Universitaria en Enfermería. Universidad Complutense de Madrid.

Especialista en Enfermería de Salud Mental. Universidad Complutense de Madrid.

Experta Universitaria en Seguridad de centros penitenciarios. UNED.

Formación específica en Derecho Penitenciario, Derecho Administrativo, Habilidades Directivas y gestión de equipos, entre otros.

Funcionaria del Cuerpo Superior de Técnicos de Instituciones Penitenciarias, especialidad Juristas, en activo.

Funcionaria del Cuerpo de Enfermeros de Instituciones Penitenciarias, en excedencia.

Personal Estatutario sanitario del Servicio Nacional de Salud, en excedencia.

### Experiencia Profesional:

Ha ocupado diversos puestos (Enfermera, responsable de enfermería y Jurista), en centros penitenciarios como Madrid I, Madrid IV, Madrid VI o Daroca, entre otros.

Desde 2012 ha desempeñado los puestos de Técnica Superior de Asuntos Jurídicos de la Administración Penitenciaria en la Subdirección General de Recursos Humanos de la SGIP, Jefa de Área de Recursos de la Subdirección General homónima del Ministerio del Interior y en la actualidad, Jefa de Área de Gestión de Personal en la Subdirección General de Recursos Humanos de la SGIP.

Ha participado en Tribunales de Selección de procesos selectivos correspondientes a Cuerpos del Grupo A1 (Facultativos de Sanidad Penitenciaria y Superior de Técnicos de IIPP), Grupo A2 (Enfermeros de IIPP y Especial de IIPP) y Grupo C1 (Ayudantes de IIPP) en calidad de presidenta, secretaria y vocal.

Ha participado como docente, en formación inicial y continuada de empleados públicos del ámbito de IIPP, impartiendo materias relativas a Drogodependencias, Recursos Humanos, Derechos Humanos, Políticas Públicas y Derecho Penitenciario.

Condecorada con la Medalla de Plata al mérito penitenciario.

### **Vocal Titular: D<sup>a</sup> Isabel García Gutierrez**

#### **Jefa del Servicio de Asuntos Generales de Personal Laboral**

Cuerpo Superior de Técnicos de Instituciones Penitenciarias desde 2010.

Licenciada en Psicología por la Universidad Pontificia de Salamanca (UPSA)

Licenciada en Criminología por la Universidad de Murcia (UMU)

Diplomada en Criminología por la Universidad Pública de Salamanca (USAL)

Máster en Psicología Forense por la Asociación Española de Psicología Conductual (AEPC)

Máster en Psicología Clínica por la Asociación Española de Psicología Conductual.

### Experiencia profesional:

Técnico en el Centro Penitenciario de Soto del Real (Madrid), desde Abril 2010 a Febrero 2011.

Técnico en el Centro Penitenciario de Palma de Mallorca, desde Marzo 2011 a septiembre 2013.

Técnico en el Servicio de Clasificación de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, desde septiembre 2013 a septiembre 2014.

Técnico en el Área de Formación, Cultura y Deporte de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, desde septiembre de 2014 a Julio de 2018

Técnico en el Centro de Estudios Penitenciarios de la Secretaria General de Instituciones Penitenciarias, desde octubre 2020 hasta el 31/08/22.

Servicio de Asuntos Generales de Personal Laboral desde 01/09/22.

**Vocal Titular: D<sup>a</sup> Clara Marqués García**

**Jefa de Sección de Procesos Selectivos del Servicio de Selección y Concursos en la Subdirección General de Recursos Humanos- Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.**

Graduada en Derecho por la Universidad de Valladolid.

Diploma de Experta Universitaria en Prevención y Gestión de la Seguridad Penitenciaria por la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Pertenece al Cuerpo Especial de Instituciones penitenciarias, acceso libre (OEP 2020).

Experiencia Profesional:

Prácticas universitarias en Despacho de Derecho Laboral en la ciudad de Valladolid.

Aprueba el proceso selectivo del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias OEP 2020 renunciando a su plaza.

Aprueba el proceso selectivo del Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias OEP 2020.

Desarrollo del periodo de prácticas en el Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias en Madrid V (Soto del real) y en los Servicios Centrales de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.

Desempeño del puesto de Jefa de Sección de Procesos Selectivos del Servicio de Selección y Concursos en la Subdirección General de Recursos Humanos en la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias desde noviembre del 2022.

**Vocal Titular: D. Luis Javier Martin Cruz**

**Analista de Desarrollo y Sistemas de Administración Penitenciaria en la Subdirección General de Planificación y Gestión Económica de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.**

Licenciado en Derecho.

Experiencia Profesional:

Subdirección General de Recursos Humanos. Experiencia desempeñando diferentes puestos tanto referidos a personal funcionario como laboral.

Centro Penitenciario Madrid I. Experiencia en los puestos de oficinas, en la Oficina de Régimen

Centro Penitenciario Madrid II. Experiencia en los puestos de oficinas, en la Oficina de Administración y Seguridad.

CIS Melchor Rodriguez. Experiencia desempeñando puesto de monitor informático

Subdirección General de Planificación y Gestión Económica. Desempeñando puesto de Analista de Desarrollo y Sistemas. Experiencia en el soporte funcional para la resolución de incidencias de los usuarios de las aplicaciones Sorolla 2, referidas a la Gestión Económica y Habilitación, y *Docelweb*, en el ámbito de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.

**Vocal Titular: D<sup>a</sup> María del Carmen Vázquez González**

**Jefa de Sección de Administración Penitenciaria de la Subdirección General de Recursos Humanos de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias**

Licenciada en Psicología por la Universidad de Salamanca.

Pertenece al Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias.

Experiencia profesional:

Desde octubre de 1992 a enero de 1995 realiza las prácticas de Servicio Interior Mujeres en el Centro Penitenciario de Mujeres de Carabanchel.

De enero de 1995 a junio del mismo año, desempeña el puesto de Servicio Interior Mujeres en el Centro Penitenciario de Valencia Preventivos.

Desde junio de 1995, desempeña diferentes puestos de Jefe de Negociado en lo que hoy se denomina Subdirección General de Recursos Humanos.

Desde enero de 2006, desempeña puestos de Jefa de Sección de Administración Penitenciaria en la Subdirección General de Recursos Humanos.

Ha formado parte de distintos órganos de selección del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias.

**Secretaria Titular: D<sup>a</sup> María del Cerro Rodríguez**

**Jefa de Negociado de Administración Penitenciaria en la Subdirección General de Recursos Humanos de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.**

Licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad de Salamanca (2004-2008)

Pertenece al Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias (OEP 2019)

Experiencia Profesional:

Hasta el año 2018 realiza labores como selección de personal en empresas de marketing y publicidad.

En el año 2020 accede al Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias. Tras un periodo de prácticas desempeñando funciones de Vigilancia interior en el centro penitenciario de Burgos, se incorpora al servicio de salud laboral de la Subdirección General de Recursos Humanos de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.

Actualmente desempeña tareas de gestión administrativa, en el seguimiento y control de expedientes de comisión de servicios, tramitación del programa de absentismo, accidentes de trabajo, así como de expedientes de adaptaciones de puesto de trabajo.

## **TRIBUNAL SUPLENTE:**

**Presidenta Suplente: D<sup>a</sup> Maria Luisa Velasco Luengo**

**Jefa del Servicio de Planificación del Área de Ordenación de Recursos Humanos de la Subdirección General de Recursos Humanos de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.**

Licenciada en Derecho por la Universidad de Sevilla, especialidad Derecho Privado (1981-1986)

Pertenece a la Institución Penitenciaria desde 1991, actualmente en excedencia en el Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias y en activo en el Cuerpo Especial de II.PP desde el año 2020.

Ha realizado Master en Dirección de Centros Penitenciarios por la UNED integrado por dos cursos académicos desarrollados en los años 2011-2012 y 2012-2013.

### **Experiencia profesional:**

Desempeño de los siguientes puestos de trabajo: Servicio Interior de Vigilancia en el Centro Penitenciario Madrid-Mujeres (Carabanchel), Encargada de Departamento Interior en los Centros Penitenciarios de Sevilla I y Madrid I (Alcalá-Meco-Mujeres), Gestora Económico-Administrativo en el Centro Penitenciario Ocaña II, Jefa de Sección de Selección en la Subdirección General de Personal, Administradora en el Centro Penitenciario Alicante Cumplimiento, Directora de Programas en el Centro Penitenciario Madrid II (Alcalá-Meco), Inspectora de Servicios en la Subdirección General de Inspección Penitenciaria, Jefa del Servicio de Planificación del Área de Ordenación de Recursos Humanos de la Subdirección General de Recursos Humanos.

Miembro en Tribunales de Selección:

- Cuerpo de Enfermeros de Instituciones Penitenciarias OEP 2005 como secretaria.
- Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias
  - Estabilización OEP 2018 como presidenta suplente
  - OEP 2019 como vocal titular
- Personal Laboral OEP 2022, como presidenta suplente.

Colaboraciones en diversos procesos selectivos en las consecutivas OEPs.

Docencia en varios cursos de formación para personal funcionario en prácticas del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias.

**Vocal Suplente: D<sup>a</sup> María Jesús de Dios Corchero**

**Inspectora de Servicios en la Subdirección General de Análisis e Inspección de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.**

Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, 1992.

### **Experiencia Profesional:**

Funcionaria de carrera del Cuerpo Superior de Técnicos de II.PP desde 2016

Funcionaria de carrera del Cuerpo Especial de II.PP. desde noviembre de 2009, en situación de excedencia.

Funcionaria de carrera del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias desde mayo de 1985 hasta el nombramiento como funcionaria del Cuerpo especial, en situación de excedencia.

Inspectora de Servicios desde diciembre de 2017 hasta la actualidad.

Directora del Centro Penitenciario Mallorca desde enero hasta diciembre de 2017.

Inspectora Adjunta en la Inspección Penitenciaria desde 24 de abril de 2012 hasta enero 2017, en plaza obtenida por concurso.

Subdirectora de Seguridad del Centro Penitenciario de Alicante Cumplimiento desde el 01/12/2009 hasta el 23/04/2012, en el que ceso para incorporarme a la Inspección.

Gestor Económico Administrativo en el Centro Penitenciario de Lugo-Monterroso, desde el 16/11/2009 hasta el 08/12/2009.

Servicio Interior en los centros penitenciarios de Madrid Mujeres, Carabanchel (Madrid I), CIS Victoria Kent y Madrid V, desde 1985 hasta 2009, excepto el tiempo desempeñado como funcionaria de oficina.

Servicio Oficina en el CIS Victoria Kent. (1993-1994)

#### **Vocal Suplente: D. Germán Manel Segorbe**

#### **Jefe de Sección de Concursos, Subdirección General de Recursos Humanos, Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.**

Licenciado en Derecho, Universidad Complutense de Madrid.

Diplomado Universitario en Enfermería, Universidad Complutense de Madrid.

Diplomado Universitario en Criminología, Universidad Complutense de Madrid.

Funcionario del Cuerpo de Enfermeros de Instituciones Penitenciarias desde 1999

#### Experiencia Profesional:

En 1999 se incorpora al Cuerpo de Enfermeros de Instituciones Penitenciarias en Las Palmas de Gran Canaria. Desde 2000 hasta 2002 destinado en el Centro Penitenciario de Asturias (Villabona). Desde 2002 hasta 2005 destinado en el Centro Penitenciario de Zaragoza (Zuera). Desde 2005 hasta 2022 destinado en el Centro Penitenciario de Madrid VI (Aranjuez).

Desde septiembre del 2022, desempeña el puesto de Jefe de Sección de Concursos en la Subdirección General de Recursos Humanos. Ha participado en diferentes Tribunales de Selección de personal funcionario: Cuerpo de Enfermeros acceso libre y Cuerpo de Enfermeros interinos de Instituciones Penitenciarias. Ha participado en la Comisión de Valoración de Concursos de provisión de puestos de personal funcionario Enfermero y subgrupos A2 y C1 de Instituciones Penitenciarias.

**Vocal Suplente: D<sup>a</sup> María del Pilar Molina Giménez**

**Ayudante Secretaría del Secretario General de Instituciones Penitenciarias**

Graduado/a Social

Pertenece al Cuerpo General Administrativo de la Administración General del Estado.

Experiencia Profesional:

Desde enero de 1988 hasta la fecha actual ha prestado servicio en la Administración Penitenciaria en los puestos de: Jefe/a de Negociado (1988-1992); Secretario/a Puesto de Trabajo N.30 (1992-1997); Secretario/a Subdirector/a General (1997-1999); Secretario/a Puesto de Trabajo N.30 (1999-2007); Jefe/a de Sección (2007-2020); Ayudante Secretaría del Secretario General (2020-actualidad).

La mayor parte de su carrera profesional ha realizado tareas relacionadas con: el control de las Cortes Generales a la Administración Penitenciaria; expedientes del Defensor del Pueblo en materia penitenciaria; expedientes de transparencia y organización de actos institucionales.

**Vocal Suplente: D<sup>a</sup> Isabel Torvisco Bermejo**

**Jefa de Sección de la Subdirección General de Recursos Humanos de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, Ministerio del Interior.**

Licenciada en Ciencias de la Información (Periodismo) por la Universidad Complutense de Madrid.

Pertenece al Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias desde el año 2010.

Experiencia Profesional:

Amplia experiencia laboral en el sector privado entre los años 1987 a 2008, en el ámbito de la ingeniería de Telecomunicaciones como Directora planificación, producción y operaciones.

Accede en el año 2010 a la Administración General del Estado como funcionaria de carrera del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias. Realiza prácticas en el Centro de Inserción Social Victoria Kent de Madrid, efectuando tareas de secretaria de la Junta de Tratamiento. Posteriormente empieza a prestar servicios en la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, dependiendo de la Subdirección General de Recursos Humanos, en la que comienza desempeñando tareas de apoyo y asistencia a la Secretaría de dicha Unidad. En la actualidad, desempeña el puesto de secretaria de la Subdirección desde el año 2018.

Participación como secretaria del Tribunal del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias en las OEP's de los años 2014, 2018, 2020 y como vocal titular en los años 2016 y 2019.

**Vocal Suplente: D. José Pascual González**

**Jefe de sección de la Dirección General de Ejecución Penal y Reinserción Social en el Área de Formación.**

Licenciado en Geografía e Historia.

Experiencia profesional:

Desde 1984 a 1987 estuvo en Servicio Interior en el Centro Penitenciario de Jóvenes de Barcelona.

El periodo de 1987 a 1991 presta Servicio Interior en Alcalá Meco y Soto del Real.

Desde 1991 desempeña su puesto en la Secretaría General de IIPP (Ministerio del Interior), en diferentes departamentos como, Asistencia Social Penitenciaria, Organismo Autónomo y posteriormente a la Subdirección General de Tratamiento y Gestión Penitenciaria.

Actualmente está en la Dirección General de Ejecución Penal y Reinserción Social en el Área de Formación.

**Secretario Suplente: D. Jose Luis García Jurado**

**Jefe de Negociado nivel 18 del Servicio de Régimen Económico de la Subdirección General de Recursos Humanos de la Secretaria General de Instituciones Penitenciarias.**

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid

Pertenece al Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias.

Experiencia Profesional:

Bufete de abogados Tuero & Sánchez. Abogado en prácticas desarrollando las funciones propias de un despacho profesional. 1994-1998.

Editorial McGraw-Hill Interamericana de España. Promotor comercial división universitaria 1998-2007.

Editorial McGraw-Hill Interamericana de España. Editor Sponsor. Gestión de proyectos de textos universitarios y Custom Publishing. 2008-2008.

Editorial Pearson educación España. Promotor comercial división universitaria 2008-2013.

Freelance para Open Ediciones Universitarias. Consultor editorial 2014-2017.